
Meteorológico Anuncia Posibles 
Vientos fuertes para Este Día 

Una cuña de alla presión que se 
acerca paulatinamente hacia El 
Salvador. a1m.1r:nlJráfi la velocidad 
de los vientos de1 fült te en los 
próximos dias, de acuerdo al 
pronóstico del Servicio 
Meteorológico Nacional. 

Hasta ayer, la estación del 
Aeropuerto de Jlopango registró 
velocidades del viento mayores 22 
kilómetros por hora en San Sal
vador, y en las zonas montañosas 
supe1ior a los cuarenla kilómetros 
por hora. · 

Al ser entrevistados los técnicos 
del Meorológico si la actual si-

1uación climática no causa peligro 
a la agricultura, especialmente en 
las zonas donde se realizan las 
quemas en este periodo, res
pondieron categóricamente que 
pueden continuar con sus ac
üvidades, ya que de aumentar la 
presión se dará avis� inmediato a 
todos los sectores. 

El dato oficial dice "Paulatino 
acercam ienlo de una cuña de alta 
presión en niveles bajos de la at
mósfera, reforzarán en el futuro 
los vientos del norte y a Ja vez 
mantendrán el cielo generalmente 
despejado". 

Centro de Estudios Jurídicos 
Reinicia las Mesas Redondas 

Con un simposio sobre el Tratado 
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continúa el ciclo de eventos de 
carácter jurídico que suspendió 
temporalmente. 

Este simposio tendrá lugar en el 
Circulo Deportivo Internacional el 
juevez diez del mes en curso, a 
partir de las siete treinta de la 
noche. 

Los expositores en esta reunión 
son los doctores Francisco 
Villagrán Kramer, Ricardo 
González Camacho y Hugo Leonel 
Pineda. El moderador será el 

doctor Roberto Preza Quezada. 
Villagrán Kramer es gua

temalteco, arribará al país el 10 
entrante. Anteriormente fue ca
tedrático de la Universidad de El 
Salvador sobre la disciplina de su 
especialidad, el Derecho de 

_Integración Económica. Tiene 
escrito un libro sobre lo mismo. 
obra que triunfó en un certamen 
gubernamental en tiempos del 
Cnel. Rivera. 

González Camacho ex-
funcionario, ex-Subsecretario de 

-Favor pase a la Pág. 46. 

Cursos Científicos a Voluntarios 
del Hospital Benjamín Bloom 

Importantes lemas médicos 
serán disertados durante un curso 
de adiestramiento dirigido al 
Cuerpo de Voluntarios del Hospital 
Bloom, que se inaugura el próximo 
lunes. 

El evento científico será 
inaugurado con la exposición del 
lema ''Parasitismo-Desnutrición'', 
que estará a cargo del doctor 
Mauricio Sol Nerio; el Papel de la 
Voluntaria .y sus Res
ponsabilid;¡des. aue será disertado 
por las señoras Dora Haydée de 
Vásquez, Margarita de AltschuJ. 
Carola de Padilla y Maritza de _ 

Calderón. 
El .doctor Rafael Garcia Castro 

hablará sobre la Neurología Pediá
trica; el doctor Luis Antonio Villa
toro mostrará ejemplos de las 
enfermedades infectoconlagiosas 
más frecuentes en nuestro medio y 
su prevención; la Lic. Aurora 
Rivas Arthés explicará referente 
al Desarrollo Bio-Psico-Social; el 
profesor Luis Ramirez tendrá a su 
cargo el lema de la Comunicación 
y finalmente el doctor Mauricio Sol 
Nerio disertará sobre Enfer-

-Favor pase a la Pág. 15;._ 
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TECNICO INGLES. Para impartir cursos sobre la garapata Y 
cómo combatirla llegó ayer el Dr. William Fritzsinimons, 
izquierda, de la FAO. El es inglés. E

_
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el Dr. Napoleón Oliva, de la Direccion General de Ganaderia. 
(Foto de Peñate Zambrano). 

MISION COREANA CON MINISTRO. Las posibilidades de invertir en El Salvador juntamente 
con empresarios nacionales, sondea la Misión Económica de Corea del Sur para His· 
panoamérica. Sus actividades las dieron a conocer ayer al Ministro de Economía, Manuel An
tonio Robles -al fond<r- en entrevista que abundó een detalles tanto de la realiaad coreana 
como de la salvadoreña. Los coreanos son ejecutivos y directores de diez de las más fuertes 
empresas de su país. (Foto de Morales Lemus). 

Programa de Coinversión 
·susca Misión Coreana 

La Misión Económica de Corea 
del Sur que antier arribó a El 
Salvador pretende parlicipar en 
proyectos de coinversión, empeño 
que se hace posible por la creciente 
pujanza de aquel país del lejano 
oriente. 

Tal fue lo que sus integrantes 
hicieron saber al Ministro de 
Economía Manuel Antonio Robles 
ayer, en entrevista sostenida pasa
das las once horas. 

· El Jefe de Ja misión coreana es 
Tae, Wq_n- Son, Presidente de la 
Cámara de Comercio e Industria 
de Corea. Entre los cargos 
desempeñados por Wan-Son están 

Jos de Vice-Primer Ministro y 
Ministro de Planificación, Ministro 
de Construcción, Ministro de 
Comercio e Industria y diputado a 
la Asamblea Nacional. 

LOS PLANES QUINQUENALES 

Dijeron que el tercer plan. 
w1inG.uenal coreano finalizó el 
pasado año con éxitos buenos para 
el país, y la pujanza resultante ha 
despertado la idea de llevor a cabo. 
esta jira por Hispanoamérica en 
busca de la cooperación econó111ica 
mutua. 

El cuarto plan quinquenal 
coreano da inicio este año, 
precisamente al mismo tiempo que 
comienza el plan quinquenal de El 
Salvador, con la toma de posesión 
del Presidente electo de aquJ, el 
próximo lº. de julio, recordaron, y 
esa coyuntura les permite 
vislumbrar alguna forma rie cola
boración entre ambas naciones. 

Esto, desde luego, dijeron, si El 
Salvador permite o desea la cola
boración. 

Mejorarán Servicio de 

Aseo en Mejicanos 
La Municipalidad de Mejicanos 

adquirirá dos vehículos para 
atender al servicio de aseo de esa 
ciudad. 

El Ministerio del Interior ha 
autorizado a la comuna la 
erogación de 13 mil 962 colones 
para atender al gaslo mencionado. 

Con la entrega que se hizo a la 
Municipalidad de Mejicanos del 
Centro Urbano José Simeón 
Cañas, se hizo más evidente Ja 
necesidad de obtener eslos 
camiones" los que serán en
tregados pronto. 

La entrevista se efectuó me
diante un intérprete coreano. 

EL DESARROLLO NACIONAL 

El Ministro de Economía, des
pués de escuchar el ofrecimiento, 
destacó la posición privilegiada de 
El Salvador, sus recursos, las posi
bilidades de sus centrales de 
energla eléctrica, geotérmica, y 
las futuras, cuya conslrucción 
empezará oportunamente. 

Se habló de la planta del Cerrón 
Grande y de otros proyectos 
similares, cosa que hace halaga-

dora la situación actual y futura. 

LA IMPORTi\NCli\ DE 
LA MISION 

!.a importancia de la misión 
coreana eslá en q' sus delegados 
forman parte de diez de las más 
fuertes empresas. Algunas de 
ellas. a modo de ejemplo, han 
exportado el año pasado más de 300 
millones de dólares, lo que indica 
su capacidad si se trata de em· 
prender proyectos comunes. 

La misión la integran diecinueve 
empresarios y otros, como perio
distas, etc. 

Bien Recibida Misión de 
Salvadoreños en Israel 

Un acuerdo para estudiar las 
bases de un intercambio activo de 
información sobre mercados y 
sistemas de comercialización, en 
el que participarán miembros de 
los gobiernos y del sector libre de 
El Salvador e Israel, se tomó en 

Tel-Aviv, en donde se encuentra la 
Primera Misión Económica Sal
vadoreña a Israel, Francia y 
Holanda. 

La misión salvadoÍeña es or
ganizada por la Cámara de 
Comercio de aquJ. El Presidente de 
esta última entidad don Leonel 
Mejía, dijo en aquel emporio del 
cercano oriente que El Salvador 

sabe que Israel ha implantado un 
régimen de preferencias aran
celarias a favor de paises atrasa
dos o en vías de desarrollo. y el 
objeto de ·la delegación sal
vadoreña es conocer en detalle 
cómo funciona y qué posibilidades 
existen para productos sal
vadoreños exportables. 

Los salvadoreños son atendidos 
por la Cámara de Comercio de 
América Latina-Israel. Se trata de 
intensificar el acercamiento para 
ver si puede haber más comercio 

-Favor pase a la Pág. 15. 

Unicamente para Recepción de 

Cartas Utilizan Corre0- Central 
En vista del peligro que 

presentan las instalaciones del 
antiguo edificio de Correos, en Ja 
Avenida España, han sido trasla
dadas las oficinas administrativas 
al Centro de Gobierno. Lo5 ser
vicios serán únicamente para la 
recepción de cartas. 

''Contando el sector comercial 
de San Salvador con sucursales en 
el Mercado Central, almacenes 
Simán, CASA, antiguo Correo y 
otras instituciones de Ja libre 
empresa, los usuarios no en· 
centrarán ningún obstáculo para 
depositar sus cartas al interior y 
exterior del país", declaró el 
coronel e ingeniero Tito Livio 
Guillén. director. Agregó el fun
cionario que desde hace dos años 

se han estado acomodando todos 
los departamentos de la oficina 
postal en el nuevo edificio a fin de 
que el público lo utilice al máximo, 
con sistemas modernos, amplios 
parqueos, excelente servicio de 
buses urbanos. etc. 

Manifestó el coronel Guillén que 
las instalaciones del antiguo edi
ficio se encuentran deterioradas y 
no prestan ninguna garanUa tanto 
para el personal como para el 

.público, por lo que se tomó tal de-
lerminación. . 

Señaló el director de Correos que 
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España pero que posteriormente 
se buscará mejor local. 


